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今日下沙

本报记者 杨渐

邵立春调研开发区法院、检察院时强调——

更有力地维护社会稳定
更有效地维护群众权益

日前，开发区疫苗专

用疫苗冷库中心建成并投

入使用。这将进一步提升

开 发 区 疫 苗 保 藏 工 作 水

平，提高生物制品保存质

量，为开发区人民健康保

驾护航。

记者了解到，近年来，

随着我国扩大免疫实施规

划的实施和开发区适龄儿

童的逐年增加，儿童疫苗

接种数量保持较快增长趋

势。

记者从开发区疾控中

心了解到，2016 年底开发

区 0-7 岁儿童已达 3.6 万

余人，2016 年各类疫苗接

种数量已达13万剂次。

今年初，浙江省正式开

始实施《国务院关于修改<

疫苗流通和预防接种管理

条例>的决定，二类疫苗流

通途径由原来的省级疾控

机 构 统 一 采 购 、省 - 市 -

区-接种门诊逐级下发的

方式，转变为由区县级疾控

机构通过省级公共资源交

易平台向疫苗生产企业进

行采购。疫苗流通方式的

调整，对区县疾控机构现有

疫苗冷链设备也提出了更

高的要求，开发区原有的疫

苗冷链设备已无法满足疫

苗储藏的客观需求。

为了积极应对疫苗流

通方式的调整，规范开展各

类疫苗储存工作，保障开发

区居民利益和身体健康，开

发区疾控部门于2017年初

启动疫苗冷库建设工作，在

经过前期的安装、调试、验

收、试运行等一系列工作程

序后，于近期正式投入使

用。

记者了解到，冷库容积

约 40 立方米，能够满足开

发区 3 个月以上的疫苗存

储需求，并且配备了 24 小

时温度监控设备，由专人负

责管理。冷库温度监测设

备能自动监测、显示、记录

温度实时状况，若冷库温度

超出预先设定范围，监测设

备能第一时间向工作人员

自动发送预警信息，工作人

员将及时进行应急处置，确

保疫苗储存温度符合规范

要求。

疫苗冷库的投入使用

大大改善了开发区的疫苗

储存条件，有助于提升疫苗

冷链的管理水平，确保疫苗

质量，进一步推动开发区预

防接种工作的规范化开展。

本报记者 李思璇

通讯员 何易雯 王青青

开发区疫苗专用冷库
建成并投入使用
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近日，杭州市反邪教协会理事

长安志云与市委防范处理邪教办

副主任余敏等一行，到开发区调研

指导高校反邪教工作。开发区党

工委副书记周涛、下沙高教办主任

胡惠华及相关部门负责人等参加

座谈会。

会上，安志云指出，下沙高教园

区14所高校，20余万师生，是全市

乃至全省最大的高教园区。高校作

为意识形态领域重要而敏感的阵

地，肩负着引领思想文化方向、培育

高尚精神的重要使命。目前，部分

大学生存在身心不成熟、政治信仰

不坚定、理想信念模糊、价值取向扭

曲、诚信意识淡薄、社会责任感缺乏

等问题，给了邪教可乘之机，反邪教

宣传知识进高校、进课堂、进师生头

脑，增强师生对社会主义核心价值

观的理论认同、政治认同、情感认

同，尤显重要而紧迫。

会议还商定，杭州市 2017 年

度反邪教宣传月启动仪式拟于下

半年在浙江工商大学举办；建立开

发区反邪教文艺汇演每年走进一

所高校的长效机制。

下一步，开发区将通过广泛宣

传、教学融入、活动渗透、学术研究

等丰富多彩的形式，增强大学生识

别和抵制邪教的能力意识，为高校

大学生的健康成长，创建良好的教

育环境。

本报记者 杨渐

通讯员 倪道峰

树立正确价值观
助大学生健康成长
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4 月 19 日上午，杭州市发改

委主任李玲一行来到开发区，专题

调研生物医药企业。开发区党工

委委员、管委会副主任王永芳，经

发局和人才科技局相关负责人陪

同调研。

李玲一行实地调研了浙江康

莱特药业有限公司、杭州多禧生物

科技有限公司和浙江巴泰医疗科

技有限公司，参观了企业的生物实

验室、净化室、展品展厅等。

在随后的座谈会上，李玲详细

了解了企业在项目研发、资金投

入、专利申请等方面情况和当前发

展中存在的问题，并就企业在人才

招引等相关方面工作提出意见建

议。

本报记者 陈素萍

市发改委主任到开发区
调研生物医药企业
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4 月 19 日下午，开发区党工

委书记、管委会主任邵立春带队

到开发区人民法院、人民检察院

调研并主持召开座谈会，强调要

把坚持党的领导和依法独立行使

审判权、检察权有机统一起来，充

分发挥法检两院的职能作用，为

开发区经济社会发展创造良好的

法治环境。委领导周涛、虞付月、

张义久以及开发区法检两长陪同

调研。

在实地调研并听取两院工作

汇报和当前工作中存在的困难

后，邵立春充分肯定了法检两院

所取得的成绩，并对法检两院长

期以来为促进开发区经济发展、

维护社会和谐稳定方面做出的贡

献表示感谢。他说，法检两院虽

然建院时间晚，但发展迅速，工作

量和队伍规模不断加大，不仅在

管委会的各考核取得优秀成绩，

在社会评价方面也取得了良好的

口碑。特别是去年围绕峰会安保

工作中，法检两院在服务开发区

发展大局、维护社会面稳定等方

面发挥了积极的作用。

邵立春强调，目前开发区正处

于转型升级的特殊时间期，将大力

实施“三大战略”，力争实现“三大

目标”，需要法检两院更好地依法

履职，充分发挥职能作用。下阶

段，希望法检两院在推进司法体制

改革的同时，围绕开发区“转型升

级、产城融合”这一发展大局，提前

谋划好各项工作，充分发挥好两院

在维护社会稳定和经济秩序方面

的积极作用。另一方面，“三大战

略”实施，给法检两院的工作带来

了新的挑战，要进一步做好队伍建

设工作，以更严的标准、更高的要

求，打造一支“铁军”队伍，更加有

力地维护好社会安全稳定，更加有

效地维护群众的合法权益。

邵立春表示，党工委、管委会

高度重视法检两院的工作，今后将

一如既往地在基础建设、队伍建设

等方面给予大力支持，为法官、检

察官和干警创造良好的工作生活

环境。对于两院提出的办公区域

不足、司法雇员制度落地、人民调

解员力量不足等方面问题，会上邵

立春要求各部门积极协调配合，尽

快解决。

开发区管委会办公室、人劳

局、政法委、财政局、下沙街道等部

门负责人参加调研。


